

# 安曇川地域住民自治協議会だより第14号

一縦をつなぎ 交流と連携で 支え合うまちづくり

令和7年12月19日発行



## 安曇川中学校 ♪

### トークフォーカダンス

十一月八日(月)、安曇川中学校の一年生を対象にトークフォーカダンスを開催しました。

次々に出されたお題に沿って、向かい合った相手と一分ずつ話をするトークフォーカダンス。当団は、様々な職業、年齢の地域の方約八十名に参加していました。始まる前は地域の方も生徒さんも少し緊張しているようでしたが、話し始めるとみんな笑顔になり、会話を楽しんでおられました。



休憩時間になると、「これ楽しいなー」と伝えてくれた地域の方がおられました。終了後にお願いしたアンケートでも「楽しかった」「中学生と話ができるうれしかった」「しっかりとした考え方を持っている子がいて感心した」等の感想をたくさんいただきました。



## 広域避難所会議

十一月九日(日)、青柳小学校に避難する方を対象に広域避難所会議を開催しました。

青柳区の役員さんをはじめ、組長さんや区内各団体が参加され、避難所開設時の運営等について協議をしていただきました。

昨年から始め二度目の開催ですが、毎年続けることでより多くの人に参加してもらうことが大切です。今後も続けていたいだときどき思います。

地域の方、生徒さん共に、有意義な時間を過ごしていただくことができました。



昨年に続き、旧広瀬小学校を会場としたイベント「ひろせフル」内で、ひろせ食堂を開催しました。

たかしまT・キッチンさんのご協力を得て、力レーライスを販売し、多くの来場者のみなさんにおいしく食べていただきました。

## ひろせ食堂